

Grazer Wirtschaft fordert Verkehrs-offensive

Rund 120 Unternehmensvertreter diskutierten am 2. Mai in der WKO Graz über die Zukunft der Grazer Mobilität. Einmal mehr stand der Ausbau der Park&Ride-Parkplätze und des öffentlichen Verkehrs ganz oben auf der Agenda.

Der Tenor der Veranstaltung unter dem Titel »Was die Wirtschaft bewegt« lautete: Nur eine entwickelte Verkehrsinfrastruktur fördert die Wirtschaft, erleichtert den Handel und schafft Arbeitsplätze. »Die Diskussion hat ganz klar gezeigt, dass die Erreichbarkeit ein entscheidender Erfolgsfaktor ist«, erklärte Regionalstellenobmann Bernhard Bauer.

Der Kfz-Bestand hat 2023 in Graz mit 183.541 einen neuen Höchststand erreicht »Wir dürfen uns diesem Fakt nicht verschließen und weiterhin Parkplätze vernichten. Die Konsequenz daraus wäre, dass Graz an Attraktivität nicht nur als Wirtschaftsraum, sondern auch als Wohnraum verliert«, so Regionalstellenleiter Viktor Larissegger: »Graz braucht dringend eine große Verkehrsoffensive, um den starken Pendlerverkehr, der zu 80 % mit Pkw zurückgelegt wird, mehr auf alternative Verkehrsmittel zu verschieben.«

Vorbereitung auf Koralmbahn

Das ist umso dringlicher, weil in eineinhalb Jahren mit der Eröffnung der Koralmbahn über 1,1 Mio. Menschen näher an Graz heranrücken, dazu braucht es eine attraktivere Verkehrsinfrastruktur: Die WKO Graz fordert daher eine Großoffensive beim öffentlichen Verkehr! »Wir dürfen diesen Zug sprichwörtlich nicht verpassen, sonst fährt er ohne Zwischenstopp durch Graz durch«, so Bauer. Vorrangiges Ziel muss eine rasche Entlastung des Hauptbahnhofs sein. Höchste Priorität gilt der Umsetzung der Südwestlinie bis Don Bosco und einer Nordwestlinie bis zu einem zu errichtenden Nahverkehrsknoten Gösting. Für den Innenstadtverkehr gibt es ebenfalls eine klare Forderung: »Bevor hier weitere Maßnahmen gesetzt werden, braucht es eine objektive Studie zum Mobilitäts- und Einkaufsverhalten, deren Ergebnisse Basis für jede weitere Planung sind«, so Bauer abschließend.



(v.l.) Wolfgang Feigl, Leiter der Verkehrsplanung Stadt Graz; Spartenobmann-Stv. Sylvia Loibner; Verkehrsplaner Helmut Koch (komobile GmbH); Ulrike Gugel (city classic); WKO-Regionalstellenobmann Bernhard Bauer



Anzeige Foto: Foto-Fischer, © Jg. HfB, Restaurant

EPU-Erfolgstag »Summer Edition« der WKO Steiermark

Der EPU-Erfolgstag in der »Summer Edition« geht 2024 mit dem Fokus auf Trends im Dienstleistungssektor in die nächste Runde. Die entspannte »Summer Edition« findet am Freitag, 28. Juni ab 14:00 mit zahlreichen Speakern, Netzwerken und vor allem mit einem Zusammensein in entspannter Atmosphäre – bei Schönwetter natürlich als Open Air bei der WKO Steiermark in Graz – statt!

Als Highlight wird Jakob Ledermann, der als Senior Consultant Unternehmen in die Zukunftsfähigkeit begleitet, in seiner Keynote »Spiegeln, Spiegeln an der Wand – was ist morgen relevant« über die Erfolgsformel für das Unternehmertum von morgen sprechen.

Philipp Stark, Performance- & Mentalcoach, Unternehmer und Mentaltrainer in der österreichischen Basketball-Bundesliga zeigt in seinem Input auf, wie man mit ausreichender mentaler Power die Konkurrenz abhängen kann. Michael Freidl, Leiter des Data Labs der Universität Graz und selbstständiger Unternehmensberater, zeigt in seinem Vortrag Praxisbeispiele für den professionellen Einsatz von künstlicher Intelligenz mit ChatGPT und anderen Programmen.

Das umfangreiche Programm findet einen gemütlichen und vor allem musikalisch untermalten Abendausklang – mit der steirischen Band »ESPRIT« bei Pizza, Burger und Drinks.

Für den EPU-Beiratsvorsitzenden Thomas Heschl stehen heuer Dienstleistungsunternehmen im Mittelpunkt: »Dienstleister:innen sind mehrheitlich als Ein-Personen-Unternehmen tätig. Beim diesjährigen Erfolgstag informieren wir sie über aktuelle Trends und bieten ihnen am Dienstleistungsmarktplatz eine Bühne, auf der sie sich gegen Verlosung eines Wertgutscheins präsentieren können. Das bewährte Rahmenprogramm mit Live-Musik, Street-food und entspannter Stimmung bleibt bestehen und lädt auch heuer wieder zum Verweilen ein!«

Termin:

EPU-Erfolgstag am Freitag,
28. Juni ab 14 Uhr

bei der Wirtschaftskammer Steiermark,
Körbnergasse 111-113, 8010 Graz

Infos und Anmeldung auf: www.erfolgstag.at